

「アリュール」「キレイショコラ」が国際的なデザインコンテストで受賞 世界的に権威のある『iF デザインアワード2017』を受賞



株式会社ポーラ（本社：東京都品川区、社長：横手喜一）は、世界的に権威のあるドイツのデザインコンテスト『iF デザインアワード2017（iF DESIGN AWARD 2017）』において、「アリュール」がパッケージ分野のビューティ・ヘルス部門で、「キレイショコラ」が食品部門で受賞しました。

iF デザインアワードは、ドイツ・ハノーバーを拠点とするデザイン振興のための国際的な組織インダストリー・フォーラムデザインハノーバー（iF）が主催しています。1953年から60年以上の歴史があり、工業デザイン発祥の地、ヨーロッパの権威ある賞として、最も著名な国際的な賞の一つです。国際審査員が、全世界の工業製品等を対象に厳正に審査を行い優れたデザインを選定します。

今年、「プロダクト」「コミュニケーション」「パッケージ」「インテリア/建築」「プロフェッショナルコンセプト」「建築」「サービスデザイン」の7分野でエントリーで募集。59カ国から5575件の応募がありました。

授賞式はドイツ・ミュンヘンのBMW WELT で行われました。また、受賞作品はハンブルグの iF デザインエキシビジョンで展示されるほか、iF デザイン公式サイト内“DESIGN EXCELLENCE”や iF デザインアプリにも掲載されます。（※iF デザインアワード公式サイト：<http://ifworlddesignguide.com/>）



2016年10月発売「アリュール」パッケージデザイン

デザインテーマは、呼吸する構造。凜とした立方体をベースに、大きく伸びやかに呼吸をしているような丸みをデザイン。経験を積んで、一本の芯が通った大人の女性がさらに成長していく姿を表現。朝焼けをモチーフにしたカラーリングは、大人の新しい人生の幕開けをイメージ。



2015年12月発売「キレイショコラ」パッケージデザイン

カカオをモチーフとした独創的なグラフィックで、このパッケージを贈られた方の気持ちが華やかになるようなデザイン。テクスチャーのある紙にカラフルな美しい発色、触覚と視覚の相乗効果で市場にない新しい高級感・特別感を表現。

【報道関係のお問い合わせ先】

株式会社 ポーラ 宣伝部 TEL 03-3494-7119 / FAX 03-3494-6198 〒141-8523 品川区西五反田2-2-3